

# BURUH

## Kader Golkar Secara Resmi Dukung Ganjar Pranomo Sebagai Presiden

Suferi - [WARTABURUH.COM](http://WARTABURUH.COM)

Jun 6, 2023 - 00:20



JAKARTA- Sejumlah orang yang tergabung dalam Gerakan Golkar Ganjar (2G) dideklarasikan di bilangan Pejaten Jakarta Timur pada Jumat (02/06/2023) Kemarin.

Gerakan yang dimotori Kader Muda Partai Golkar (KMPG) ini resmi menyatakan dukungannya kepada Ganjar Pranowo sebagai Calon Presiden 2024. Hal ini diungkapkan Dr Dian Assafri SH.MH selaku Ketua Umum KMPG usai menyampaikan Pandangan dan Sikap KMPG terhadap Ganjar Pranowo.

"Pak Ganjar adalah sosok yang tepat dalam memimpin bangsa ini pasca Jokowi, karena memiliki kompetensi dan visi yang jelas terkait keberlanjutan visi pembangunan Indonesia maju" ujar Dian Assafri.

Lebih lanjut Dian mengungkapkan bahwa negara ini harus dipimpin oleh orang yang faham problem bangsa dan tahu cara menyelesaikannya.

"Ganjar ini sudah pengalaman 2 periode memimpin Jawa Tengah Provinsi besar di Indonesia dan telah diakui prestasinya oleh Kemendagri dengan mendapatkan penghargaan Kepala Daerah berprestasi. Itu artinya Ganjar Pranowo teruji sebagai pemimpin, teruji bekerja, dan tahu cara mengatasi berbagai persoalan bangsa" sambung Dian.

Lebih Lanjut Dian mengungkapkan gerakan mendukung Ganjar Pranowo sebagai Capres 2024 akan terus dilakukan kader muda partai Golkar mulai dari pusat dan akan diikuti oleh simpatisan kader muda Golkar di seluruh daerah di Indonesia.

"Hari ini kami mendeklarasikan Golkar Ganjar. Gerakan ini akan massive dan menggeliat ke seluruh Indonesia oleh kader kader Kuning Golkar, terutama kaum muda yang memang sejak lama ingin Golkar mendukung Ganjar Pranowo dan ini sudah ditunggu tunggu oleh kader Beringin". pungkas Assafri.

Di tempat yang sama Jubir Gerakan Dukong Ganjar Muhammad Syam mengapresiasi niat Ganjar Pranowo yang ingin melanjutkan visi misi dan prestasi Presiden Joko Widodo.

"Mas Ganjar ini orang Jawa yang santun, baik hati, komitmen dan konsistensinya bagus. Juga Karena memiliki visi misi yang sama dengan Pak Jokowi demi keberlangsungan pembangunan menuju Indonesia emas pada 2045, maka tidak salah kami mendukungnya jadi Presiden 2024". ujar Syam. \*\*\*